

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 15 de noviembre de 2024

Incidencias en la capital por efectos de la tormenta tropical Sara atienden los equipos de respuesta de la AMDC

Los equipos de respuesta de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC), se mantienen en alerta permanente, ya que el municipio se encuentra en alerta verde desde ayer a las 5:00 PM por las lluvias que ha dejado el paso por el territorio nacional la tormenta tropical Sara.

Las autoridades informaron que se han atendido reportes en varios puntos de la capital, como deslizamientos de tierra en Los Pinos y Villa Nueva y se han habilitado dos albergues, en las colonias 21 de Febrero y Altos de San Francisco.

De igual forma se han atendido incidencias como cortes de ramas de árboles en El Manzanal, La Lara, Manchén, Los Girasoles, Perpetuo Socorro y Miraflores.

Así mismo, se realiza monitoreo permanente de las zonas bajas de la ciudad, niveles de ríos y quebradas; para actuar de forma oportuna ante cualquier amenaza de inundación y evacuar a los vecinos de las colonias que estén cerca de afluentes.

“Se espera que caigan aproximadamente 40 milímetros más de lluvias en horas de la noche, y se giró instrucciones a los equipos de respuestas a estar atentos a cualquier llamado. Desde el mes de mayo se ha trabajado en la preparación para atender cualquier problema en la capital de forma integral”, manifestó el alcalde Jorge Aldana.

Ante tal pronóstico se recomienda a la población mantenerse atenta a las indicaciones de las autoridades, y llamar ante cualquier situación de riesgo por lluvias a la línea 100.

